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以文艺之美诠释党的十九届六中全会精神
为深入学习宣传贯彻党的十九届六

中全会精神，礼赞党的百年成就，日
前，市文联在全市文艺界下发《关于深
入学习宣传贯彻党的十九届六中全会精
神的通知》，发挥联系文艺家的优势，
激发文艺家的创作热情，以党的十九届
六中全会精神为核心，创作一批文艺精
品，诠释党的重大成就，讴歌人民的幸
福生活。

市文联组织文艺家录制舞蹈《万
疆》、河南坠子《时代好人李桂英》等
11个节目，线上展播；组织文艺家创
作歌曲《共同富裕的路》、快板《高举

旗帜齐向前》等精品力作。市书法家协
会创作出32幅书法作品，线上展出。
市民间艺术家协会创作出《全面小康已
实现》《永远跟党走 共筑中国梦》《文
明漯河》等系列剪纸作品。舞阳农民画
院创作出以“学习党的十九届六中全会
精神”为主题的系列农民画，既体现地
域特色，又展现新时代新农民的精神风
貌。一件件文艺精品，以文艺之美诠释
了党的十九届六中全会精神，奏响奋进
新时代、阔步新征程的乐章，凝聚起同
心共筑中国梦的强大精神力量。

郑 博 刘红玉

本报讯（记者 孙 震） 12月14日
上午，“党的创新理论宣讲进基层”活
动暨学习贯彻党的十九届六中全会精
神市委宣讲团报告会在市水利局举
行。市水利局机关党员干部50多人参
加报告会。

市委宣讲团成员、市委党校政治
和法律教研室副主任苏江丽作宣讲报
告。苏江丽以《以史为鉴创未来 走好
新时代赶考路》为题，围绕党的十九
届六中全会的重大意义、核心要义、
实践要求3个方面，对党的十九届六
中全会精神进行了深入宣讲。

参会人员表示，要以此次报告会
为契机，把贯彻落实党的十九届六中
全会精神与贯彻落实省、市党代会精
神结合起来，主动担当、履职尽责，
全力做好年度重点水利工程建设扫
尾、农村供水保障等工作，全力推动
我市水利事业高质量发展。

又讯（记者 孙 震） 12月14日下
午，“党的创新理论宣讲进基层”活
动暨学习贯彻党的十九届六中全会精
神市委宣讲团报告会在市卫健委举
行。

市委宣讲团成员、市委党校科研
办主任吕为华以《光辉决议指引伟大
征程》为题，围绕见证伟大飞跃、引
领复兴征程、以史为鉴创未来等方
面，对党的十九届六中全会精神进行
了深入解读。

参会人员表示，宣讲报告内容
丰富、层次清晰、解读透彻。大家
听后深受启发，将认真学习贯彻全
会精神，重点抓好常态化疫情防
控、健康扶贫成果巩固及后评估、
综合医改统筹推进、风险隐患防范
化解等工作，奋力谱写漯河卫生健
康事业高质量发展新篇章，以优异
成绩迎接党的二十大胜利召开。

市委宣讲团
到市水利局市卫健委宣讲

本报讯 （记者 朱 红） 12
月13日上午，漯河四高政教处
召开“学道德模范 创文明校
园”专题会，为漯河日报社

“暖冬行动”募集善款。政教
处全体教师积极响应，现场募
集善款3800元。

“暖冬行动”小组一名负责
人表示，他们将坚持公开、透
明的原则，将善款用于救助困

难家庭。

漯河四高为“暖冬行动”
募 集 善 款 3800 元

■本报记者 张玲玲
今年63岁的王磐是市慈善

总会副会长。2017 年退休后，
她并没有闲下来，而是把更多的
时间和精力投入到自己热爱的慈
善事业中，用实际行动传递正能
量。“做慈善是我生活中不可或
缺的一部分。尽管很忙，但我很
快乐。”12月 14日，王磐接受
记者采访时说。

退休前，王磐从事过6年妇
联工作。“那个时候，我们重点
关注的对象是妇女和儿童。”王
磐说，自那时起，她开始关注并
参与慈善事业。

为了帮助困难群体，退休
前，王磐与几个好姐妹一起设
立了“和谐家庭”幸福基金，
将温暖传递给更多人。“基金主
要用于资助困难家庭女高中生
上学，直到她们考上大学。关
爱她们就是要为她们送去希
望。”王磐说。

退休后，她依然坚持参加送
温暖活动，到敬老院看望老人、
走访慰问困难家庭……

2020年 8月，王磐被选为

市慈善总会副会长，分管救助
工作。对待这份工作，王磐尽
心尽力。对于救助的每一个家
庭，她都要入户走访、看望慰
问。

今年汛期，我省多地遭遇
洪涝灾害。在一个多月的时间
里，王磐和同事随时待命，联
系受灾地区统计所需物资、组
织志愿者接收爱心物资、安排
车辆和人员运送……

7月22日，由于过度劳累，
王磐突发胸腹痛，浑身出冷汗，
在医院检查、观察后，已是晚上
11点多。第二天，王磐又早早地
投入到防汛救灾工作中。

在王磐和同事的共同努力
下，21车爱心物资被如期送到
郑州受灾群众手中。此后，王
磐和同事又紧急调配救灾物资2
万多件、协调车辆13辆，亲自
带队运送物资到周口灾区。

“每天这么忙，您不觉得累
吗？”对于记者的这个问题，王
磐笑着回答：“不累！做慈善已
经成了一种习惯，我会坚持下
去。”

有困难 找老韩

■本报记者 陶小敏
实 习 生 张皎洁

在郾城区新店镇，群众遇到
矛盾纠纷，往往会说这样一句
话：“有困难找老韩，找到老韩
就不难。”群众所说的“老韩”
是新店镇司法所专职人民调解员
韩付志。

今年73岁的韩付志是郾城
区新店镇郭寺村人。作为一名
党员，他经常调解群众之间的
矛盾纠纷，是十里八村有名的

“热心肠”。2014年，新店镇司
法所矛盾调解化解中心为韩付
志设立了工作室。韩付志积极
发挥个人作用，为化解基层矛
盾纠纷、促进社会和谐做出了
贡献。

“四组村民占了我们三组的
宅基地，得给我们一个说法。”
今年3月份的一天，新店镇政府
大院门前聚集了一些群众。韩付
志看到后，立刻上前安抚群众情
绪，并把他们邀请到工作室了解
情况。原来，张店村村民因为宅
基地发生了纠纷。韩付志答应一
定会给他们一个解决办法，此后
便开始实地走访调查。第二天上
午，在镇司法所、镇综治办工作
人员和张店村村民的见证下，韩

付志通过实地测量计算出存有争
议的宅基地的面积，并在张店村
村干部的帮助下确定了分界线，
明确了宅基地的范围和使用权，
化解了村民间的矛盾纠纷。问题
圆满解决后，张店村村民给韩付
志送去了锦旗。

在调解家庭矛盾方面，韩付
志也很有经验。

今年8月份，郭寺村90多
岁的郭老夫妇来到韩付志的工作
室。原来，郭老夫妇的3个子女
在赡养老人的问题上意见不一
致，闹得很不愉快。了解情况
后，韩付志多次到老人的3个子
女家中调解。最终，老人的3个
子女敞开心扉深入交谈，解开了
存在多年的心结。老人的赡养问
题得到圆满解决。

化解矛盾纠纷时，韩付志
严格要求自己，坚持“四不”
原则，即不收当事人一分钱、
不吃当事人一顿饭、不抽当事
人一根烟、不喝当事人一杯
酒。

韩付志先后荣获区司法局
“最美调解员”、市“十佳市
民”、市司法局“最美调解
员”、全国“最美政协委员”等
称号。

和谐好比国之气血，为社会补给能量，给国家增添活

力。天人合一、协和万邦、和而不同。和谐蕴含了中国人的生
存智慧，体现着中国人的精神基因，也昭示着中国人的社会理
想。

韩付志就是我市众多践行社会主义核心价值观的代表之
一。
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王磐：做慈善是一种习惯

■文/本报记者 陶小敏
实 习 生 张皎洁

图/本报记者 焦海洋
今年 27 岁的李强是市住房公积金

中心信息中心（以下简称信息中心）工
作人员。进入信息中心工作以来，他时
刻以高标准严格要求自己，履职尽责，
为住房公积金系统信息化建设水平提升
不断努力，为“让数据多跑路、群众少
跑腿”做出了积极贡献。

作为信息中心的一名软件管理
员，李强平时主要负责各项业务数据
的管理与维护，以及信息管理系统、
办公设备等的管理与维护，既要保证
广大住房公积金缴存用户的数据安
全，又要保障信息中心各项业务顺利
开展。

2018年，信息中心重建业务系统，
进行信息化转型。业务系统重建不是一
项简单的工作。李强克服重重困难，承
担各项业务对接工作，并与软件公司配
合，奋战3个多月，经常加班到凌晨。通
过他与同事的共同努力，信息中心新的
业务系统按照上级部门要求准时上线运

行。这一方面提高了住房公积金信息资
源的整合和利用水平，为深化“放管
服”改革和推进政务服务“一网通办”
夯实了基础；另一方面实现了与银行结
算系统互联，资金实时提取“秒到账”，
真正实现了“让数据多跑路、群众少跑
腿”的服务目标。

多年来，李强作为主要负责人，
参与了信息中心“双贯标”建设、综
合服务平台建设、数据平台对接、机
房搬迁、等级保护测评和业务系统完
善等重要工作，凭借过硬的技术和敬
业精神圆满完成了各项任务，赢得大
家的好评。他先后获得信息中心 2018

年度服务标兵和 2020年度先进工作者
等荣誉称号。

李强：让数据多跑路群众少跑腿

李李 强强

本组图片由市文联提供

剪纸作品《学党史》。

图片①②③均为以“学习党的十九届六中全会精神”为主题的系列农民画。

农民画《百年历程 百年辉煌》。
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